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Евгений ,вот я не чувствую что я плохой ,ну максимум  что я понимаю, 
что убивать плохо ,украл что-то ну возвратишь отработаешь и всё ,
а что может быть хуже этого ,ну насиловать тоже нехорошо ,избивать 
 не хорошо ,издеваться там , ну больше мне ничего в голову не приходит 
то ! И как тогда мне выйти в духовное ?    
А человек сам не может увидеть себя изнутри, пока ему не покажут свыше.      Ну с чем
ему сравнить себя в этом мире. Он должен сравнится с духом  исходящим от Сына, а
иначе сложно увидеть в себе плохие свойства. Разве  кто скажет, но этот человек
должен сам быть обрезанным в сердце и  находится на уровне Святой. Но он не скажет
потому что понимает, как это  тяжело подняться на уровень праведника и судить не
будит. Потому что нужно сначала  познать свою греховную сущность, которая и толкает
на уровень  праведника. Это не так легко как кажется человеку, потому что познание 
себя происходит не с нашего мира, а духовного. То что ты написал, это  еще не говорит о
изменении в человеке, можно прожить и не делать всех  этих вещей. Если человек
воспитывался и рос в среде,  где его этому  учили, он может прожить всю жизнь и не
сделать ничего в этом плане  о  чем ты пишешь. Но все это заложено в срытой форме в
человеке как  греховного. Он сидит в нас от рождения и человек не в состоянии сам его 
исправить. Смысл состоит в рождении свыше, а это уже другое творение по  сравнению
от рождения на этой земле.  Читай, молись, в конце концов  требуй и стучи. Главное что
у тебя есть крепкая вера в Господа и она  тебе поможет и подымит. Всех Благ.
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